Estimado compañero y amigo:

Te supongo enterado de que un grupo de pediatras, concienciados de la **necesidad de un cambio** en los órganos directivos de la Asociación Española de Pediatría, hemos presentado la candidatura que te adjunto, como alternativa a la oficial propiciada una vez más por **Alfonso Delgado**, a las próximas elecciones de la A.E.P., que tendrán lugar en Zaragoza en junio próximo.

Presidente de la AEP: Serafín Málaga Guerrero. Hospital Universitario Central de Asturias. Oviedo. (Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León).

Vicepresidente 1º: Antonio Nieto García. Hospital Universitario La Fe. Valencia. (Sociedad Valenciana de Pediatría)

Vicepresidente 2º: Fernando Malmierca Sánchez. Pediatra de Atención Primaria. Salamanca. (Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León).

Secretaria General: Mª Ángeles Alonso Gómez. Hospital Nisa. Madrid. (Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla La Mancha).

Tesorera: Soledad Gallego Melcón. Hospital Universitario Vall d'Hebrón. Barcelona (Sociedad Catalana de Pediatría).

Presidente del Comité Científico Ejecutivo de los Congresos: Pablo Sanjurjo Crespo. Hospital Universitario de Cruces. Bilbao. (Sociedad Vasco-Navarra de Pediatría).

Presidente de la Fundación Española de Pediatría: Luis Madero López. Hospital Universitario Niño Jesús. Madrid. (Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla La Mancha).

Como verás se trata de una candidatura **equilibrada** y compuesta por **pediatras de Atención Primaria y Hospitalaria** con un excelente perfil científico, experiencia en gestión y sobre todo actitud integradora.

Deseamos respetar lo que se haya podido hacer durante estos 12 años, pero somos conscientes de que es necesario recuperar el protagonismo, el consenso y la capacidad de decisión de las diferentes Sociedades Regionales de Pediatría y Sociedades Especializadas, verdadera razón de ser de la A.E.P, muy restringidos sobre todo en la última legislatura.

Puedes acceder a nuestro programa a través de nuestra página web:

http://unaaepparatodos.blogspot.com

Si te sientes identificado con nuestro programa, solicitamos tu voto en cualquiera de las formas recogidas en los actuales Estatutos de la AEP:

- 1. Personalmente, si piensas asistir al congreso.
- 2. Por correo certificado, acompañando a la papeleta disponible en la web oficial de la AEP una fotocopia de tu DNI por ambas caras.
- 3. Cediéndonos la gestión de tu voto.

A nuestro juicio, esta es la mejor forma de asegurar la utilidad de tu voto (me permito recordarte que el voto presencial anula al voto por correo).

Si te decides a otorgarnos tu confianza por esta última modalidad, tan sólo necesitamos que nos hagas llegar la **fotocopia de tu DNI por ambas caras** por alguna de las siguientes vías:

1. Por correo electrónico (DNI escaneado por ambas caras) a mi dirección de correo electrónico:

smalaga@hca.es

2. Por correo postal a mi nombre:

Serafín Málaga Guerrero Calle Gil Blas, nº14 - 6º A 33008 Oviedo

Esperamos contar con tu confianza y lograr, con la ayuda de tu voto, mostrar a la A.E.P. como una de las sociedades científicas españolas de mayor prestigio.

Recibe un afectuoso saludo.

Serafín Málaga Guerrero